

Evelyn Matthei visita Región de Antofagasta en el marco de su gira nacional:

“Chile ha sido muy ingrato con Calama”

La candidata presidencial Evelyn Matthei visitó este jueves San Pedro de Atacama y Calama en el marco de su gira nacional de extremo a extremo, desde donde hizo énfasis en las necesidades de la región especialmente el desempleo, falta de recursos para llegar a fin de mes y la crisis de inseguridad existente.

“Para mi el norte grande es maravilloso. Aquí es donde se produce la gran riqueza de Chile. Yo no puedo creer que con todo lo que ha aportado esta zona al país, sea una ciudad con muchos déficits. Chile ha sido muy ingrato con Calama. Debiera tener una prioridad única, porque esta es la zona donde la gente trabaja”, enfatizó



Matthei.

La visita continuará durante la tarde de este jueves y viernes en la ciudad de Antofagasta, donde tendrá reuniones con el sector minero de la región.

DECLARACIONES ANTE CAMBIO DE GABINETE

Desde el norte de Chile la candidata se refirió a la salida de los ministros del Gobierno en las últimas horas y la gestión de este.

“Los 141 empleos que crearon en un año, eso fue lo que crearon. Y, por lo tanto, yo siento que este ha sido un mal gobierno, y va a terminar como un mal gobierno. Ojalá puedan hacer lo más posible por Chile, pero esta no ha sido una buena

administración y nadie lo va a cambiar”, dijo Matthei.

“El problema que deja en materia de seguridad ciudadana y en cuanto al déficit fiscal, a estas alturas ya nadie lo podrá resolver”, agregó.